

# *Fútbol cubano hará su primer entrenamiento en Guatemala*

---

Image not found or type unknown



## **Anuncio partido Cuba-Guatemala**

La Habana, 22 mar (RHC) La selección cubana de fútbol realizará este lunes su primer entrenamiento en la capital guatemalteca, previo a los partidos de las eliminatorias mundialistas de Concacaf de cara a Catar-2022, tras arribar el domingo al país centroamericano.

De los jugadores convocados por el DT Pablo Elier Sánchez, 13 viajaron desde La Habana y los restantes lo hicieron desde diferentes partes del mundo, como Brasil, Costa Rica y Honduras, donde se desempeñan en sus clubes profesionales.

El grupo que hizo el viaje desde la capital cubana llegó al país centroamericano en vuelo chárter sobre las 8.00 de la noche (hora de Guatemala, 10 hora de Cuba), según reportó en las redes sociales el periodista Carlos Hernández Luján.

Tras los trámites migratorios se trasladaron al hotel donde se hospedarán, en formato de “burbuja”, ubicado en la céntrica zona 10.

Los cuatro jugadores convocados por vez primera que se desempeñan por su cuenta en ligas extranjeras, igualmente viajaron desde sus países de residencia. En las redes sociales se supo que ya habían pisado tierra chapina el central Carlos Vázquez (Alcorcón de España) y el delantero Joel Apezteguía (Tre Fiore, de San marino).

Igualmente deben estar en el primer entrenamiento conjunto de este lunes el mediocampista Onel Hernández (Norwich City inglés) y Jorge Luis Corrales (Montreal Impact, EEUU), así como todos los fichados en ligas extranjeras con el visto bueno de la Asociación de Fútbol de Cuba.

La última vez que las selecciones de fútbol de Guatemala y Cuba se enfrentaron fue en dos amistosos celebrados en territorio guatemalteco, en 2018, con sendos triunfos de 3-0 y 1-0 a favor de los chapines.

Una terna costarricense que encabeza el árbitro principal Benjamín Pineda ha sido designada por Concacaf para pitar en el partido, previsto para el miércoles en el estadio Doroteo Flores, de la capital guatemalteca, a las 6.00 pm (hora de Guatemala, 8.00 pm, en Cuba), refiere el colega Rodolfo Durán. Cuatro días después, Cuba rivalizará con Curazao.

En el tortuoso camino a Catar-2022, Cuba buscará salir con vida de una eliminatoria de 30 equipos- 5 en cada grupo – y llegar a una ronda final de ocho por tres boletos para Catar, en la que están sembrados los cinco mejores de Concacaf: México, Estados Unidos, Costa Rica, Honduras y Jamaica.

Luego de enfrentar a Guatemala y Curazao, sus próximos rivales serían Islas Vírgenes Británicas y San Vicente y las Granadinas, en junio.

La XXII edición de la Copa Mundial de Fútbol de la FIFA se disputará del 21 de noviembre al 18 de diciembre de 2022.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/251398-futbol-cubano-hara-su-primer-etrenamiento-en-guatemala>



**Radio Habana Cuba**